
Il  papà  di  Silvia  Romano:
“Non è andata in Africa per
diventare un'icona”
“Certamente. Io ho riabbracciato mia figlia, e non vedevo
l’ora  di  farlo  ”.  Enzo  è  il  padre  di  Silvia  Romano,  la
cooperativa  italiana  rapita  nel  villaggio  di  Chacama,  in
Kenya, il 20 novembre 2018 e liberata lo scorso 9 maggio. Al
Quotidiano Nazionale ha parlat…
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